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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
На первом в новом году заседании Территориальной трехсторонней комиссии подвели 
итоги 2012 года 

На Таймыре прошло заседание Территориальной трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений (далее - ТТК), которое провел координатор 
ТТК - Глава муниципального района Сергей Батурин. В ходе работы члены ТТК рассмотрели 
семь вопросов повестки дня. 

Информацию об итогах реализации мероприятий, связанных с обеспечением 
населения городского поселения Диксон, сельского поселения Хатанга основными 
продуктами питания собравшимся представил начальник Управления муниципального заказа 
и потребительского рынка Администрации муниципального района Сергей Попов. 

В своем докладе он отметил, что в 2012 году перечень основных продуктов питания, 
реализуемых населению и подлежащих субсидированию, состоял из 18 наименований для 
сельского поседения Хатанга и 12 – для поселка Диксон. На проведение мероприятий по 
субсидированию в районном бюджете 2012 года были предусмотрены средства в объеме 
52,3 млн. рублей.  

В с.п. Хатанга получателями субсидий в прошлом году стали три организации торговли, 
которые завезли на территорию поселения 873 тонны основных продуктов питания. Сумма 
выплаченных субсидий составила 33,2 млн. руб. Разница в розничных ценах в 
субсидируемых предприятиях и предприятиях, не участвующих в программе, значительна и 
составляет до 61% по некоторым продуктам, завозимым в период навигации, и до 40% - в 
межнавигационный период. 

В г.п. Диксон тремя участниками программы в минувшем году доставлено и 
реализовано населению более 21 тонны основных продуктов питания, субсидирована часть 
затрат по обеспечению поселка продуктами на сумму свыше 511,5 тыс.рублей. Ставки 
субсидирования, установленные для г.п. Диксон, позволяют покрывать часть транспортных 
затрат торговых предприятий по доставке продуктов питания, реализуемых населению, в 
размере порядка 72 % при доставке морским транспортом и порядка 65 % при доставке 
авиационным транспортом.  

В перечень субсидируемых продуктов на 2013 год по ходатайству руководства 
поселения Хатанга добавлены крупы пшено и гречневая, свекла. Ставки субсидирования 
проиндексированы. 

Информацию о переселении граждан из районов Крайнего Севера и обеспечении 
жильем молодых семей на территории муниципального района в 2012 году членам ТТК 
представила начальник Отдела по миграционной и жилищной политике Администрации 
района Анастасия Булгакова. Так, в четырех программах переселения в 2012 году 
участвовали 320 семей. Сумма социальных выплат составила 480,9 млн.рублей.  

10 августа прошлого года 25 молодым семьям были вручены свидетельства о 
выделении социальной выплаты на приобретение жилья на территории Таймыра. 19 семей 
до конца 2012 года приобрели квартиры в г.Дудинке, остальные шесть занимаются поиском 
жилья и заключением договоров купли-продажи. 

С положением на рынке труда Таймыра в 2012 году членов ТТК ознакомила Ирина 
Доронина - начальник Территориального отдела занятости населения по Таймырскому 
Долгано-Ненецкому муниципальному району. Она отметила, что уровень регистрируемой 
безработицы по состоянию на 1 января 2013 года составил 2,2%. За отчетный год в органы 
службы занятости муниципального района работодателями заявлено более 2400 вакансии. 
За отчетный период при содействии службы занятости населения работу нашли более 1600 
человек, на профессиональное обучение был направлен 51 безработный гражданин. 40 
безработным гражданам были оказаны услуги по содействию самозанятости. Двое 
безработных граждан организовали собственное дело и получили единовременную 
финансовую помощь в размере 105840 руб. Также Ирина Доронина рассказала о результатах 
организации трудоустройства граждан, испытывающих трудности в поиске работы, в том 
числе трудоустройстве инвалидов. 
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На заседании ТТК, кроме того, была представлена информация о создании 
условий для обеспечения доступности воздушного, внутреннего водного, автомобильного 
транспорта на территории района, а также обеспечении поселений, входящих в состав 
муниципального района, услугами связи. Заместитель Руководителя Администрации района 
по вопросам развития инфраструктуры и завоза топливно-энергетических ресурсов Сергей 
Шаронов проинформировал членов ТТК об итогах строительства быстровозводимого 
малоэтажного жилья на территории района. 

«Таймыр» 
 
Заказники "Агапа" и "Горбита" создадут на Таймыре в апреле - ПРООН 

Региональные заказники "Агапа" и "Горбита" будут созданы в апреле 2013 года на 
Таймыре для сохранения ценных водно-болотных угодий как мест обитания перелетных птиц, 
сообщил РИА Новости руководитель проекта Программы развития ООН (ПРООН) по 
сохранению биоразнообразия на Таймыре Игорь Костин. 

"Заказники полностью прошли все проектные стадии: общественные слушания, 
экологическую экспертизу, получили замечания, которые были исправлены. В апреле проекты 
заказников должны быть утверждены правительством Красноярского края, мы очень 
надеемся на это", — сказал Костин. 

По словам эксперта, главный смысл создания двух заказников заключается в сохранении 
водно-болотных угодий международного значения от промышленного освоения. Для этой же 
цели ПРООН восстановила работу на Таймыре федерального Пуринского заказника, который 
был создан в 1988 году, но фактически не действовал, его земли находились без охраны. 

"На Таймыре заповедников по площади больше, чем в других регионах России. Но по 
какой-то странной случайности лучшие водно-болотные угодья и места гнездования и линьки 
перелетных птиц не закрыты охраняемыми территориями. Мы закрыли реку Агапа и низовья 
реки Горбита, где огромные скопления птиц, занесенных в Красную книгу: сапсаны, 
краснозобые казарки, всего шесть редких видов", — добавил Костин. 

РИА Новости 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 

«Виктория» определит лучших вокалистов 
9 февраля в городском Доме культуры состоится отборочный тур конкурса военно-

патриотической песни «Виктория». В фестивале принимают участие солисты, дуэты, 
вокальные ансамбли, представляющие учебные заведения, учреждения дополнительного 
образования, молодежные объединения, организации и предприятия Дудинки.  

В зависимости от возраста, участники будут выступать в одной из четырех категорий:  
от 7 до 11 лет,  с 12 до 15, с 16 до 21 либо с 22 до 35 лет включительно. Вокалисты получат 
возможность представить на суд жюри не более 2-х произведений российских и зарубежных 
авторов, а также собственные сочинения военно-патриотической тематики.   

Гала-концерт с участием победителей конкурса состоится в городском Доме культуры 
10 февраля в 15-00.  

"Таймырский Телеграф" 
 

«Жемчужина Заполярья» отпраздновала пятнадцатилетие 
2 февраля в городском Доме культуры состоялся концерт ансамбля «Жемчужина 

Заполярья», приуроченный к 15-летию создания коллектива. Ансамбль народного танца, в 
составе которого 23 учащихся и выпускников хореографического отделения Дудинской 
детской школы искусств имени Б. Молчанова, представил 15 номеров, вошедших в репертуар 
в разные годы. Создатель и руководитель коллектива – преподаватель ДШИ Вера Иванова 
принимала поздравления и благодарности от руководства района и города. Председатель 
комитета культуры, молодёжной политики и спорта Администрации Дудинки Татьяна 
Жиганова, поздравив сообщество талантливых дудинцев, вручила Вере Ивановне подарок 
Главы города Алексея Дьяченко.  
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Творческие подарки преподнесли коллегам ансамбль «Таймыр», 
первоклассники хореографического отделения ДШИ, юный норильчанин Глеб Сергеев – 
воспитанник бывшего педагога-хореографа «Жемчужины Заполярья» Ольги Глуховой, 
ансамбль скрипачей «Элегия». Сюрпризом для зрителей стал мексиканский танец 
«Авалюлько» в исполнении участников ансамбля состава 2008-2010 годов, приехавших в 
Дудинку специально для торжества. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Дудинские спортсменки завоевали золото и  серебро 

С 29 января по 2 февраля в Чите проходило первенство Сибирского федерального 
округа по боксу среди женщин 1994 г. и старше, юниорок 1995-1996 годов рождения, девушек 
1997-1998 годов рождения. На ринге встретились спортсменки из 10 сибирских регионов: 
республик Хакасия, Бурятия, Тыва, Красноярского края, Новосибирской области, Иркутской 
области, Кемеровской области, Алтайского края, Омской области и Забайкальского края. 

Дудинку на соревнованиях представляли Елена и Виктория Савины, тренирующиеся в 
Центре силовых видов спорта муниципального автономного учреждения «Дудинский 
спортивный комплекс». Воспитанницы тренеров Игоря Насонова и Константина Манькова 
показали отличные спортивные результаты. Виктория стала серебряным призёром 
соревнований в весовой  категории 54 кг, а её старшая сестра Елена Савина, выступавшая в 
весовой категории 64 кг, провела три победных боя и завоевала заслуженное первое место. 

 
Подведены итоги краевого турнира по боксу 

3 февраля в Доме спорта муниципального автономного учреждения «Дудинский 
спортивный комплекс» состоялись финальные поединки в рамках второго краевого турнира 
по боксу памяти мастера спорта СССР Виктора Крауса.  

Из двадцати трех дудинских спортсменов восемь завоевали первые места. 
Победителями в своих весовых категориях стали Илья Ватуев, Богдан Блажнов, Руслан 
Ковальчук, Павел Насонов, Станислав Московаткин, Николай Голубовский, Владислав 
Хвостов и Николай Кочерга, которому также было присвоено звание лучшего боксера 
турнира. 

Всего в состязаниях приняли участие 87 спортсменов из Дудинки, Норильска, Талнаха, 
Кайеркана и Оганера. За три турнирных дня соревнования посетило около восьмисот 
человек.  

"Таймырский Телеграф" 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Норильчане первыми в крае увидят олимпийский огонь. 

Норильск станет первым городом Красноярского края, в который привезут олимпийский 
огонь. 37 факелоносцев пробегут по территории города около 7,5 км в ноябре, сообщили в 
администрации города во вторник. 

 Принять участие в эстафете олимпийского огня может любой житель России, достигший 
14 лет. Для этого необходимо зарегистрироваться на сайте одного из партнеров проекта 
http://www.coca-cola.ru. Заявки на участие принимаются с 15 января по 17 марта. 

 В Красноярье этапы эстафеты пройдут в трех городах: сначала огонь доставят в 
Норильск, затем – в Красноярск и Дивногорск. Всего факелоносцам предстоит пробежать по 
территории региона 45 км. 

 Как ранее сообщалось, по традиции, огонь зажгут в Греции. В начале октября 
самолетом его привезут из Афин в Москву, после чего огонь начнет путешествие по России. 
За 123 дня он пройдет через 2900 населенных пунктов, его пронесут 14 тыс. факелоносцев. В 
общей сложности огонь преодолеет 65 тыс. км. Увидеть символ зимней Олимпиады–2014 
смогут около 130 млн. россиян (около 90% населения страны). За всю историю Олимпийских 
зимних игр предстоящая эстафета огня станет самой продолжительной 

"Таймырский Телеграф" 
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Глава Минэнерго РФ стал почетным гражданином Норильска 
Министр энергетики РФ Александр Новак во вторник, 5 февраля, стал почетным 

гражданином города Норильска, такое решение с присвоением федеральному чиновнику 
соответствующего звания приняли местные депутаты на первой в этом году сессии горсовета. 

"Александр Новак начал свою трудовую деятельность на Надеждинском 
металлургическом заводе Норильского горно-металлургического комбината. За 12 лет он 
прошел все ступени производства: от аппаратчика-гидрометаллурга до заместителя 
директора по персоналу – начальника управления организации труда и заработной платы 
Заполярного филиала "Норникеля", – отмечают в пресс-службе администрации Норильска. 

В 2000 году 29-летний Новак стал замглавы города по финансово-экономическим 
вопросам. Вскоре он стал первым заместителем главы Норильска. В 2002-2008 годах работал 
в администрации Красноярского края: заместитель губернатора – начальник главного 
финансового управления, первый заместитель губернатора, первый заместитель губернатора 
– председатель правительства. 

С сентября 2008 года – заместитель министра финансов РФ. 21 мая 2012 года назначен 
министром энергетики РФ. 

Ранее звания "Почетный гражданин города Норильска" удостаивался 61 норильчанин. 
Сибинфо 

 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 

 
Утвержден бюджет "Норникеля" на этот год 

Совет директоров ГМК "Норильский никель" 4 февраля утвердил представленный 
менеджментом бюджет компании на этот год. 

 Финансовый документ обеспечивает поддержание стабильных объемов производства 
металлов российскими предприятиями, сообщает пресс-служба горно-металлургической 
компании. Выпуск никеля Заполярным филиалом и Кольской ГМК ожидается на уровне не 
менее 233 тыс. тонн, что соответствует показателям прошлого года. По меди в текущем году 
"Норникель" ожидает увеличение производства (примерно на 2%) до 359 тыс. тонн. 
Планируется, что выпуск платины и палладия незначительно снизится в связи с 
уменьшением содержания этих металлов в добываемой руде.  

 Компания планирует реализовать 100% произведенной продукции. Доходная часть 
бюджета сформирована исходя из консенсус-прогнозов цен на металлы в этом году. 
Рентабельность по чистой прибыли и EBITDA ожидается на уровне ведущих мировых 
производителей металлов. 

 Инвестиционные затраты "Норильского никеля" спланированы на уровне 75,4 млрд. 
руб., что позволит реализовать основные инвестпроекты в области горного производства и 
обогащения руды, а также продолжить модернизацию основных фондов. 

 Бюджет предусматривает обеспечение социальной стабильности в регионах 
присутствия компании. Его параметры позволят сохранить действующие социальные 
программы, а также продолжить реализацию совместных с федеральными и краевыми 
органами власти мероприятий по переселению северян в районы с благоприятным климатом 
и развитию инфраструктуры города Норильска. 

 "Норникель" продолжит работу по дальнейшему снижению объемов вредных выбросов 
и улучшению экологической обстановки. 

 Бюджет обеспечивает стабильную финансовую позицию компании, как в среднесрочной, 
так и в долгосрочной перспективе. Вместе с тем ГМК продолжит оптимизировать 
операционные расходы и повышать эффективность инвестиционной программы. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Пять городов Красноярского края попали в антирейтинг по загрязнению атмосферы  
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Пять городов Красноярского края - Красноярск, Лесосибирск, Норильск, Ачинск и 
Минусинск попали в список городов России  с наибольшим уровнем атмосферного 
загрязнения.  

Самый богатый "букет" у краевого центра - определяющими компонентами являются 
пыль, диоксид азота, бензапирен, фенол и аммиак. Об этом сообщается в государственном 
докладе Минприроды “О состоянии и об охране окружающей среды РФ в 2011 году”. 

По данным за 2011 год, превышение ПДК хотя бы по одному загрязняющему веществу 
наблюдалось в 204 городах РФ с совокупным населением 67.1 миллиона человек. В зоне с 
высоким и очень высоким уровнем атмосферного загрязнения находилось 53% городского 
населения РФ или 55.1 миллиона человек. 

Отметим, что превышение ПДК по бензапирену наблюдалось в 161 городе (64.3 
миллиона), по формальдегиду - в 138 городах (58.3 миллиона), по диоксиду азота - в 91 
городе (42.7 миллионов жителей). 

Десятикратное превышение ПДК зарегистрировано в 35 городах с населением 11.8 
миллионов человек. В частности, 10-кратный ПДК по бензапирену превышен в 17 городах с 
населением 7.2 миллиона человек. А в Красноярске было зафиксировано даже 20-кратное 
превышение ПДК по бензапирену. 

Напомним, что бензапирен является опасным химическим канцерогеном окружающей 
среды, он обладает свойством биоаккумуляции, а потому опасен для человека даже при 
малой концентрации. 

ИА Пресс-Лайн 
 

В Красноярском крае чаще всего регистрируют ООО 
В Красноярском крае преобладают общества с ограниченной ответственностью. По 

данным красноярских статистиков, доля ООО среди всех организаций края в 2012 году 
составила 89,8%.  

По данным Красноярскстата, с начала 2012 года в Красноярском крае было 
зарегистрировано 8797 организаций и 6596 официально ликвидированы. Коэффициент 
рождаемости организаций (т.е. количество вновь зарегистрированных организаций на 1000 
учтенных организаций) оказался выше коэффициента официальной ликвидации (т.е. 
количество официально ликвидированных организаций на 1000 учтенных организаций) – 
125,2 против 93,9. 

На 1 января 2013 года в Красноярском крае было зарегистрировано 72 664 организации, 
из них 70 866 — юридические лица, 1778 — филиалы, представительства и другие 
обособленные подразделения. Преобладающей формой собственности среди вновь 
зарегистрированных организаций являлась частная (94,1%). 

Деловой квартал  
 

Красноярцев торопят приватизировать жилье до 1 марта 2013 года 
Приватизировать можно только жилые помещения в домах государственного и 

муниципального жилищного фонда.  
В России 1 марта 2013 года в соответствии с законом О приватизации жилищного фонда 

Российской Федерации заканчивается бесплатная приватизация жилья, напоминают в пресс-
службе Управления Росреестра по Красноярскому краю. 

Приватизировать можно только жилые помещения в домах государственного и 
муниципального жилищного фонда. Приватизации не подлежат жилые помещения в 
аварийном состоянии, общежития, дома в закрытых военных городках, служебные жилые 
помещения, — поясняют в ведомстве. 

Право собственности на приобретенное жилое помещение возникает с момента 
государственной регистрации права в Едином государственном реестре прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним. 

Отметим, что законом не установлен срок государственной регистрации договоров 
приватизации, поэтому подать документы в Росреестр на государственную регистрацию 
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права на квартиру, переданную государством в собственность гражданину, можно в любое 
время, в том числе и после 1 марта 2013 года. 

Ранее сроки окончания бесплатной приватизации постоянно сдвигались. А в середине 
января депутаты Справедливой России внесли на рассмотрение Государственной думы 
законопроект об очередном продлении срока бесплатной приватизации жилья — на 1 марта 
2018 года. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 
В Красноярском крае зарегистрировано превышение порога заболеваемости гриппом и 
ОРВИ 

По оперативной информации о суммарной заболеваемости гриппом и ОРВИ, на 
территории Красноярского края зарегистрировано превышение эпидемиологического порога 
за четвёртую неделю 2013 года. 

Среди совокупного населения края показатели заболеваемости выше 
эпидемиологического порога на 15,0%, в том числе среди детей от 0 до 2 выше на 5,6 %, 
среди от 3 до 6 лет на 22,8%, от 7 до 14 на 16,3%. Заболеваемость среди взрослых, напротив, 
ниже эпидемиологического порога на 13,3% . 

Всего в крае за неделю заболели около 13,5 тыс. человек. Госпитализированы 242 
пациента. Превышение эпидемиологического порога заболеваемости зарегистрировано в 
семи территориях края: городах Заозёрный, Бородино, Сосновоборск, Березовском, 
Балахтинском, Партизанском районах, поселке Кедровый.  

Циркулирующие возбудители представлены вирусами гриппа: А, А (H1N1)-2009, А 
(H3N2), парагриппа, аденовирусной инфекции, РС-вирусных инфекций. По прогнозу 
Роспотребнадзора РФ пик заболеваемости гриппом ожидается в феврале с эпидемическим 
подъемом заболеваемости средней интенсивности. 

Министерство здравоохранения просит жителей края соблюдать меры профилактики в 
период сезонного подъёма респираторных вирусных инфекций, соблюдать респираторный 
этикет, по возможности ограничить посещения массовых мероприятий и, в случае болезни, не 
заниматься самолечением, а обратиться за помощью к врачам. 

«Красноярский край» 
 
Эпидемия банкротств на берегах Енисея. Муниципалитеты Красноярского края 
остаются без градообразующих предприятий 

Вчера в Арбитражном суде Красноярского края рассматривался иск о признании 
банкротом Дивногорского завода низковольтных автоматов (ДЗНВА) – предприятия, бывшего 
когда-то градообразующим. 25 марта работы лишатся 505 человек. После оптимизации на 
заводе останется всего 140 сотрудников, хотя несколько лет назад здесь работали более 2 
тыс. горожан. Новости о банкротстве и грядущем закрытии социально значимых предприятий 
в различных городах и поселках Красноярского края стали в последние месяцы обыденным 
явлением.  

В разгар глобального экономического кризиса ДЗНВА получил из краевого бюджета 85 
млн. руб., но эти деньги предприятие не спасли. Дивногорский завод – не единственное 
градообразующее предприятие, которое сворачивает производство в крае. 
Крупномасштабное сокращение ожидается в ближайшее время на главном предприятии 
Курагинского района – Ирбинском руднике, где добывается железорудный концентрат. 
Собственник рудника уже объявил о планах 1 июля закрыть рудник, поскольку он находится 
слишком далеко от металлургических заводов. Без работы останутся около 800 человек, под 
угрозой главная статья дохода районного бюджета.  

Три года назад этот рудник уже пытались закрыть, но тогда краевая власть, профсоюзы 
и собственники предприятия смогли найти компромисс. Сейчас, похоже, этого не будет. 
Взрыв социальной напряженности в Курагинском районе неизбежен. В поселке уже 
проходили митинги, на которых сотни работников предприятия и члены их семей требовали 
от собственников и власти не закрывать рудник.  
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Под угрозой закрытия находятся еще несколько известных в крае предприятий – 
Уярский мясокомбинат, Красноярский завод комбайнов, свинокомплекс «Шуваевский». При 
этом сейчас в крае самый низкий за последние 20 лет уровень безработицы – 1,6%. 
Очевидно, что крупномасштабные сокращения последнего времени эту благостную 
статистику изрядно подпортят. «Мне кажется, что региональной власти просто неинтересно 
заниматься этими предприятиями. К тому же в крае отсутствует система раннего 
предупреждения подобных ЧС. Например, депутатов просто ставят перед фактом о грядущем 
банкротстве, – сообщил «НГ» депутат Заксобрания, коммунист Владимир Седов. – Парадокс 
в том, что пока бушевал кризис, многие из сегодняшних предприятий-банкротов при 
поддержке краевого бюджета выживали, однако сейчас, когда вроде все нормализовалось, 
они стали закрываться».  

Краевая власть пытается нейтрализовать последствия банкротств. Так, в конце января 
состоялось совещание, посвященное судьбе сотрудников Ирбинского рудника. На нем 
министр промышленности и торговли края Александр Климин заявил, что его закрытие для 
региона критично: «Предприятие не только приносит налоги, но и обеспечивает социальную 
стабильность». Руководство рудника уже взяло на себя часть социальных обязательств по 
смягчению последствий своего решения. 

«Независимая газета» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Совещание по вопросам улучшения качества жилищно-коммунальных услуг 
В.ПУТИН: Добрый день, уважаемые коллеги!  
Мы с вами продолжаем серию совещаний по ключевым вопросам экономической и 

социальной политики. И проблема, которой сегодня коснёмся, в равной степени относится как 
к экономике, так и к социальным вопросам. Она чрезвычайно неприятна для различных 
начальников всяких уровней, но чрезвычайно важна для людей, причём практически для 
каждого российского гражданина: это тема жилищно-коммунального хозяйства. 

Должен сказать, что ситуация там не улучшается. Если год назад 47 процентов граждан 
страны считали эту тему для себя важнейшей, то в этом году – уже 54 процента. И, уверяю 
вас, когда люди говорят о том, что эта тема для них является важнейшей, значит, они 
сталкиваются с проблемами. Согласно опросам, более трети жителей России сталкиваются 
как раз с проблемами в подаче холодной воды; для 40 процентов многоквартирных домов 
характерно нарушение горячего водоснабжения; свыше четверти семей отмечают проблемы 
с подачей электроэнергии – и всё это на фоне постоянно растущих платежей за услуги ЖКХ. 

Считаю налаживание работы, обновление жилищно-коммунального комплекса 
приоритетной задачей для региональных и муниципальных властей. Конечно, результаты 
работы в этой сфере должны быть одним из основных критериев успешности работы 
региональных команд, при этом, подчеркну, федеральный уровень исполнительной власти, 
разумеется, не должен оставаться в стороне. При этом нам нужны не точечные, сиюминутные 
решения, латание дыр, а долгосрочные системные решения, нацеленные на то, чтобы люди 
получали качественные коммунальные услуги по приемлемым и понятным ценам. 

Мы бубним, бубним все по поводу повышения качества, а мало что меняется. Но хочу 
вам сказать, уважаемые коллеги, что если мы не будем этим заниматься, то столкнёмся не с 
улучшением, а с деградацией. Поэтому я призываю вас самым серьёзным образом к этому 
отнестись и сегодняшнюю нашу встречу не воспринимать как проходящую. Я сейчас скажу 
ещё, по чему, по каким критериям буду смотреть результаты нашей работы. 

Необходимо активнее привлекать инвестиции в этот сектор для запуска ритмичного 
цикла ремонта и ввода в строй новых теплотрасс и водоканалов, энергетических сетей и 
котельных, для внедрения современных технологий, предоставления коммунальных услуг. 
Совсем недавно принято решение о том, что Фонд содействия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства может участвовать в софинансировании этих проектов. Давайте 
обсудим сегодня и другие предложения в этой сфере. И вновь хочу подчеркнуть: жилищно-
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коммунальная сфера должна стать современной эффективной отраслью, а не 
кормушкой для монополистов и сомнительных лавочек. 

Что хотел бы ещё отметить. Комплекс ЖКХ служит людям, оказывает самые 
востребованные услуги и потому должен находиться под постоянным и полным гражданским 
контролем, нужно серьёзно повысить публичную открытость отрасли. В этой связи предлагаю 
поддержать создание общественных организаций, которые помогут органам власти 
отслеживать выполнение структурами ЖКХ своих обязательств, будут контролировать работу 
управляющих компаний, а также следить за коммунальными тарифами в регионах Российской 
Федерации. Подобные предложения от людей поступают чаще и чаще. Я с доверенными 
лицами встречался, вы знаете, там тоже этот вопрос поднимался, да и вообще, куда ни 
приедешь, везде только об этом и говорят. 

Сегодня поговорим о том, как поддержать такие гражданские инициативы, тем более что 
сеть таких общественных организаций должна быть создана в соответствии с Указом 
Президента № 600 от 7 мая 2012 года, сеть должна быть создана уже летом текущего года. 
Не знаю, что у нас там сейчас есть. Отдельные инициативы сами граждане реализуют. Не 
уверен, что эти инициативы пользуются широкой поддержкой, а должны пользоваться. 

Отдельный вопрос – это формирование тарифов и размеры коммунальных платежей. В 
прошлом году начали менять регулирование в этой сфере и внедрять механизм разделения 
платежа на индивидуальную часть и общедомовые нужды. Что получилось? Во-первых, чего 
хотели добиться: хотели добиться того, чтобы в платёжках указывалось не только, что было 
потрачено людьми на личное потребление в конкретной квартире, а сколько необходимо 
заплатить за использование ресурсов на нужды дома – скажем, мытьё полов, подъездов, 
отопление и так далее. И этот шаг в первую очередь должен был обеспечить прозрачность 
механизмов формирования тарифов. 

Что по факту получилось? Во-первых, начался очень быстрый рост тарифов, причём в 
отдельных вопиющих случаях – двух- и трёхкратный рост, в том числе из-за чего: из-за 
переноса на конечного потребителя всех издержек – что такое «конечный потребитель» в 
данном случае: на граждан. На граждан просто начали переносить все издержки, включая 
потери в сетях или потери, связанные с нелегальным подключением. Граждане-то здесь при 
чём, жильцы-то здесь при чём? Это управляющая компания тогда, органы власти должны 
искать и исключать такие проявления. Граждане же не могут это взять на себя, а платить 
должны. И это в условиях, когда ни у управляющей компании, ни у поставщиков нет стимула 
даже такие потери снижать, а люди, которых обязывают платить за некачественную услугу, 
просто оказываются загнанными в угол. 

Правительству дано поручение по совершенствованию механизма расчётов платежей за 
услуги ЖКХ. Сегодня обсудим текущие результаты этой работы. 

Также прошу членов Правительства и глав регионов убедиться в том, что система 
социальной поддержки работает адекватно. И при необходимости нужно её 
совершенствовать, перенастраивать. 

Ещё один вопрос касается управления многоквартирными домами. Реформирование 
этой сферы началось около 10 лет назад. Дело двигается чрезвычайно медленно, 
неэффективно. До сих пор сохраняются проблемы и лазейки в законодательстве, которые 
создают благоприятную почву для разного рода злоупотреблений. Нет реальной конкуренции 
между управляющими компаниями, организуются фиктивные ТСЖ и так далее. Мы сейчас с 
Дмитрием Николаевичем обсуждали: я помню, как эти новации в своё время вводились и как 
они подавались, – шума много было, а результат, думаю, очень, мягко говоря, средний, если 
в отдельных случаях не отрицательный. 

Растёт число так называемых рейдерских захватов домов, когда управляющие компании 
ведут войну между собой за право собирать деньги с народа: не услуги предоставлять 
качественные, а деньги собирать с людей. 

Мы уже начали усиливать элементы государственного контроля в этой сфере. Были 
созданы государственные жилищные инспекции, которые осуществляют контроль за 
положением дел. Считаю это правильным, и нужно дальше это развивать, потому что, 
конечно, нам нужно переходить на рынок, но рынок должен быть современным, государство 
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должно контролировать, что там происходит. Нельзя просто человека бросить, и всё. 
Недавно на расширенном заседании Правительства я вспоминал про обманутых дольщиков: 
там тоже рынок – зачем нам такой рынок? И здесь нам такой рынок не нужен, как сегодня 
развивается. 

Нужно добиваться того, чтобы работа инспекций, о которых я только что сказал, была 
максимально эффективной. Прошу сегодня доложить, как идёт работа по формированию 
соответствующей нормативной базы. Кстати говоря, и здесь тоже движение очень слабое. 
Просто из месяца в месяц, из года в год, по сути дела, воду в ступе толчём. Гоняют проекты 
документов из одного ведомства в другое, в парламент, опять в Правительство. Нормативная 
база находится в крайне неудовлетворительном состоянии. 

В целом, считаю, что модель управления многоквартирными домами необходимо 
совершенствовать. Зачастую у собственников жилья нет реальных инструментов для того, 
чтобы добиваться соблюдения своих прав. 

И в этой связи прошу сформулировать предложения о том, как повысить 
ответственность управляющих компаний за некачественные услуги, как обстоит дело с 
разработкой стандартов управления многоквартирными домами и какие следующие шаги 
необходимо предпринять в этой сфере. 

«Президент РФ» 
 
Ведомости. От редакции: Президент пытается переадресовать недовольство тарифами 
ЖКХ 

Жители регионов все больше возлагают ответственность за свои проблемы на 
центральную власть 

Президент начинает войну против управляющих компаний в сфере ЖКХ. Владимиру 
Путину действительно придется заняться канализацией — и успех ему не обеспечен. 

Долгие годы Кремлю удавалось поддерживать такое распределение ответственности 
властей, при котором основное недовольство граждан адресовывалось губернатору, в то 
время как президент играл роль доброго царя, которого пытаются (безуспешно) обмануть 
бояре. И когда во время прямых телеэфиров представителю народа удавалось доложить 
президенту о своей проблеме, она тут же чудесным образом решалась (ну или во всяком 
случае президент на всю страну обещал). Проблемы порой касались ЖКХ, одной старушке 
Путин обещал водопровод. 

Но сейчас одной старушкой не обойтись, надо как-то облагодетельствовать всю страну. 
Рейтинг Путина последний год падал, но важнее другое: из отработанной схемы 
ответственности практически выпали местные власти. По данным фонда «Общественное 
мнение», доля тех, кто считает, что положение дел в регионе зависит от губернатора, 
сократилась с ноября 2010 г. к январю 2013 г. с 38 до 25%, а доля возлагающих 
ответственность на президента за тот же период выросла с 15 до 37%. 

Одной из главных проблем для себя граждане стабильно считают ситуацию в сфере 
ЖКХ — по мнению ВЦИОМа, вообще главной. Хотя и здесь больше всего беспокоят цены: 
рост стоимости услуг ЖКХ стал серьезной или непосильной нагрузкой для 80% опрошенных, 
только для 13% их оплата не представляет трудностей. Пока реформа ЖКХ для большинства 
обернулась лишь повышением стоимости содержания жилья. 2012 год в этом смысле был 
вполне насыщенным: тарифы в связи с президентскими выборами выросли не зимой, а летом 
и осенью. 

Более того, осенью вступили в силу новые правила предоставления коммунальных услуг 
населению, и у граждан появилась отдельная плата на общедомовые нужды. В ряде регионов 
это вызвало серьезные волнения: методика расчета оказалось несовершенной, предприятия 
ЖКХ старались вбить в квитанции свои потери, в квитанциях образовывались огромные 
непонятные суммы. С 2014 г. жители многоквартирных домов будут оплачивать капитальный 
ремонт, в некоторых регионах уже вводится социальная норма потребления коммунальных 
ресурсов (сверх нее в разы вырастет тариф). 
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Реформа ЖКХ, неоднократно с помпой начинавшаяся в последние 10 лет, каких-то 
стабильных результатов пока не дала. Качество жилого фонда и инфраструктуры остается 
низким, тарифы растут — и в последние два года быстро растет недовольство населения. 

Поэтому неудивительно, что Путин провел специальное совещание по ЖКХ и был крайне 
раздражен. Сейчас ему надо как-то снова выступить в роли Робин Гуда, наказывающего 
нерадивых или вороватых коммунальных чиновников. Главные пункты его речи касались цен 
на услуги (необходимо совершенствовать механизм расчетов и социальную помощь), 
инвестиций (привлекать частные) и контроля за деятельностью управляющих компаний 
(усилить государственный и развивать общественный). 

Тут можно, как всегда, сказать, что для привлечения частного бизнеса необходимы 
четкие правила игры, доступа к ресурсам и гарантии собственности. А для развития 
общественного контроля меньше всего нужна руководящая роль властей (кстати, успешные 
проекты общественного контроля в России есть). Впрочем, зачем все это знать Робин Гуду? 

Vedomosti.ru  
 

Закон о ремонте водопровода. Новые чиновничьи требования к качеству услуг ЖКХ 
вряд ли решат проблемы в этой отрасли 

В 2014 году в России может начать действовать новый закон, устанавливающий 
требования к качеству услуг в сфере ЖКХ. Об этом сообщил вице-премьер РФ Дмитрий 
Козак. Эксперты подтверждают, что ЖКХ – одна из самых юридически запутанных сфер, в 
которой граждане уже на протяжении 15 лет вынуждены общаться с поставщиками услуг 
через юристов и общества защиты прав потребителей. Однако смысла в появлении еще 
одного документа, регулирующего отрасль, они не видят. 

 По словам Дмитрия Козака, новый закон и подзаконные акты должны обеспечить 
«прозрачность и предсказуемость» в сфере ЖКХ. Вице-премьер подчеркнул, что на 
сегодняшний день деятельность управляющих компаний слабо контролируется, а у 
собственников жилья зачастую нет возможности влиять на их работу. «Должно быть 
государственное регулирование на том же уровне примерно, как мы регулируем банковскую 
деятельность. Только при таких условиях можно обеспечить надлежащий контроль за теми 
недобросовестными компаниями, которые повышают тарифы, не оказывают необходимых 
услуг по управлению многоквартирными домами», – добавил он. 

Как рассказал «НИ» замдиректора направления «Городское хозяйство» фонда «Институт 
экономики города» Владилен Прокофьев, законопроекта как такового еще нет, есть 
постановление правительства о том, что он должен быть разработан. По всей видимости, его 
написанием будет заниматься Минрегион. По мнению г-на Прокофьева, острой потребности в 
новом законе в общем-то нет, так как в настоящее время разработаны как требования к 
качеству услуг, так и ведомство, отвечающее за их исполнение. «Требования к качеству, как 
правило, прописаны в договоре между жителями и управляющей компанией, – сообщил 
собеседник «НИ». – Орган, который осуществляет контроль за соблюдением этих 
требований, называется Государственная жилищная инспекция. В ряде регионов, к примеру, 
в Пермской области, Башкортостане, она успешно справляется со своими обязанностями». 
Регионы, где деятельность ведомства можно назвать провальной, тоже есть, однако их 
эксперт называть не стал. «Если закон будет предусматривать новые механизмы контроля со 
стороны заинтересованных лиц, то есть граждан, значит, смысл в нем есть, – резюмировал г-
н Прокофьев. – Если же он только расширит полномочия муниципалитетов, то это лишь 
приумножит возможности для коррупции». 

С этой точкой зрения солидарен глава КонфОП Дмитрий Янин. По его словам, все 
предыдущие новации Дмитрия Козака для регулирования сферы ЖКХ оказались крайне 
неудачными и направленными на ущемление прав потребителей. В качестве примера 
правозащитник привел появление в платежках графы «общедомовые нужды», о которых 
жильцы даже не подозревали. По словам Дмитрия Янина, требования к качеству услуг ЖКХ и 
ответственность за их несоблюдение прописаны не только в базовом законе о защите прав 
потребителей, но также в специальном постановлении правительства № 307 (о стандартах 
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качества водоснабжения, энергоснабжения и т.д.), которое также разрабатывалось под 
эгидой Козака. 

«Дмитрию Козаку не мешало бы привести эти правительственные акты в соответствие с 
нуждами населения и сделать их работающими, – уверен г-н Янин. – Тогда не пришлось бы 
тратить время на разработку новых регламентов и законопроектов». Изменить ситуацию в 
сфере ЖКХ могло бы экономическое стимулирование граждан к усилению кооперации и 
созданию ТСЖ, а также развитие конкуренции в сфере ЖКХ. «Иначе, как и в последние 15 
лет, россияне будут взаимодействовать с представителями этой отрасли через третьих лиц», 
– предупреждает Дмитрий Янин. 

«Новые Известия» 
 

Инфляция в первом полугодии превысит прогноз 
В первой половине 2013 года инфляция в России, скорее всего, превысит установленный 

диапазон в 5–6%. Об этом говорится в подготовленном Центробанком РФ докладе о денежно-
кредитной политике. «В первом квартале 2013 года возможно краткосрочное повышение 
годовой инфляции, обусловленное прежде всего динамикой цен на продовольствие на фоне 
низкой статистической базы предыдущего года», – подчеркивается в сообщении ведомства. В 
то же время, заверяют в Банке России, «проведение планового повышения регулируемых цен 
и тарифов в середине года создаст предпосылки для более равномерной внутригодовой 
динамики инфляции и стабилизации инфляционных ожиданий». Иными словами, во втором 
полугодии цены, по расчетам чиновников, должны расти более умеренными темпами. 
Напомним, что, по оценкам Росстата, инфляция в РФ за период с 22 по 28 января 2013 года 
составила 0,2%, с начала января – уже 0,8%. Прогноз на 2013 год установлен на уроне 6–7%. 
По итогам 2012 года инфляция в России составила 6,6%. В 2011 году она равнялась 6,1%, 
показав наименьшее значение с 1991 года. За 2010 год потребительские цены в РФ выросли 
на 8,8%, в 2009 году – также на 8,8%, в 2008 году инфляция достигала 13,3%. Согласно 
прогнозу долгосрочного социально-экономического развития РФ на период до 2030 года, 
подготовленному Минэкономразвития, при реализации инновационного сценария развития 
экономики России в 2016–2022 годы среднегодовая инфляция в стране за этот период 
составит 4,7%. В 2012–2015 годы этот показатель прогнозируется на уровне 5,6%. 

«Новые Известия» 
 

Россияне получат дополнительный выходной 10 мая 
Дополнительный выходной в связи с празднованием в субботу, 23 февраля, Дня 

защитника Отечества, россияне получат не в понедельник, 25 февраля, а в пятницу, 10 мая, 
что означает непрерывные четырехдневные выходные в связи с празднованием Дня Победы, 
сообщают в Роструде.  

«23 февраля приходится на субботу и, по общему правилу, выходной день должен был 
быть предоставлен на понедельник, 25 февраля. Но, по решению правительства, этот 
выходной перенесен на май, на 10-е число, которое приходится на пятницу, чтобы в мае 
между 9-м и 12-м числами не было разрывов. И, таким образом, в связи с празднованием Дня 
Победы у россиян будет четыре выходных дня подряд», — заявил замглавы ведомства Иван 
Шкловец. 

Что касается празднования 8 Марта, который в нынешнем году приходится на пятницу, 
то у россиян получается три выходных дня подряд — с 8-е по 10-е число соответственно, 
сообщает «Интерфакс». 

Радио Голос России  
 

Россияне предпочитают тратить лишние деньги 
Наиболее популярной среди россиян стратегией финансового поведения по-прежнему 

остается потребление. Опросив жителей 46 регионов России о том, как бы они 
распорядились полученными дополнительно к основному доходу 45-50 тыс. руб., эксперты 
Всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ) выяснили, что больше 
половины россиян просто потратили бы эти деньги.  
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По данным ВЦИОМ, 28% россиян при появлении лишних 45-50 тыс.руб. купят на них 
какие-то вещи для дома, а 8% предпочтут добавить к этой сумме еще денег и совершат 
крупную покупку. 13% россиян вложат лишние деньги в образование, а 8% опрошенных 
потратят их на развлечения и путешествия (8%). 

Вторым распространенным видом поведения является стратегия страхования. 28% 
россиян предпочитают отложить деньги на черный день, 12% - потратить их на лечение, а 1% 
- на дополнительное пенсионное обеспечение или покупку полиса медицинского страхования.  

Заметно меньше (19%) среди россиян тех, кто предпочитает инвестиционную стратегию. 
Положить свободные деньги в банк или приобрести ценные бумаги готовы 14% россиян, 
вложить в дело - 4%, потратить на переквалификацию - 1%.  

Самый непопулярный вид финансового поведения - заемно-долговое: отдать долги при 
наличии свободных 45-50 тыс. рублей предпочли бы 11%. 

Стратегии россиян отличаются в возрастных группах. Молодежь более склонна к 
потребительской стратегии, а пенсионеры - к стратегии страхования. 

РБК 
 

КПРФ: 70% органов исполнительной власти подвержено коррупции 
Коррупции подвержено 70% органов исполнительной власти в России. Такие данные 

привел депутат Госдумы фракции КПРФ Александр Куликов, передает пресс-служба партии. 
По его словам, такая же ситуация сложилась в правоохранительной и судебной 

системах. "Необходимы жесткие, чрезвычайные меры, чтобы решить эту проблему. К 
сожалению, антикоррупционные законопроекты, принятые в нашей стране в последнее время 
не дали и не могли дать положительного результата", — заявил Куликов. "О борьбе с 
коррупцией много говорят, но принимаемые меры носят не действенный, а популистский 
характер", — добавил коммунист. 

Он отметил также, что Следственный комитет РФ сегодня со своими задачами не 
справляется. "СК проявляет избирательный подход к тем или иным коррупционным делам. 
Вокруг одних уголовных дел создается ненужная шумиха, а другие дела просто спускаются на 
тормоза", — подчеркнул член КПРФ. 

Накануне, напомним, группа депутатов от фракции КПРФ внесла в Госдуму законопроект 
о ратификации ст. 20 Конвенции ООН против коррупции. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Пенсионный разворот 
Президент Путин притормозил еще одну инициативу премьера Медведева — снижение 

накопительной части пенсии. Правда, под шумок развернувшейся общественной дискуссии 
состоялось реальное повышение пенсионного возраста для тех, кто хочет получать 40% от 
бывшей зарплаты. 

Независимые пенсионные фонды — последний сохранившийся в России частный 
институт долгосрочного инвестирования денег в экономику — могут вздохнуть спокойно. 
Власти, вознамерившиеся было обернуть вспять пенсионную реформу и "похоронить" 
накопительную часть, снова передумали. На прошедшем в четверг расширенном заседании 
правительства президент России Владимир Путин заявил о необходимости сохранить за 
россиянами право выбора в пользу накопительной части пенсии и после 1 января 2014 года и 
потребовал от министров обеспечить необходимые условия. 

В 2012 году на пенсию вышли первые "накопители". Но цифры их вряд ли могли 
порадовать: в среднем накопительная часть не превысила 500 рублей, а доходность в 
управлении оказалась ниже инфляции. Хранить деньги в банках сейчас даже выгоднее — 
ставки по депозитам в ряде случаев превышают официальную инфляцию. 

В конце прошлого года были приняты поправки в пенсионное законодательство, причем 
реформу утвердили без общественного обсуждения. Правительство пришло к выводу, что 
накопительная часть гарантирует меньший доход, чем солидарная. Потенциальные 
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пенсионеры должны были выбрать: либо направлять деньги (4% заработной платы) в 
негосударственный пенсионный фонд, либо в государственный Пенсионный фонд. Также 
россиянам предстояло определиться, направлять ли на накопительную часть 2% или 6% 
страховых взносов. Принять решение нужно было до 1 января 2014 года, причем у "молчунов" 
накопительную часть пенсии предполагалось автоматически сократить до 2%. 

Пока шло широкое обсуждение этой темы, мало кто заметил, что параллельно был 
увеличен нормативный трудовой стаж — до 40 лет. Он необходим для того, чтобы человек 
мог получать высокую пенсию — до 40% прежнего заработка. То есть все выпускники вузов, 
даже если начнут работать после окончания учебы, смогут рассчитывать на такой доход, 
выйдя на пенсию не раньше, чем в 61 год. Мужчинам это добавляет всего 1 год в пенсионный 
возраст, а вот женщинам — уже 6 лет. 

В четверг президент оставил нерешительным гражданам больше времени на 
размышления, сняв ограничения по сроку принятия решения. Однако по сути ничего 
положительного ни для будущих пенсионеров, ни для государства в общем-то не произошло. 
"Дыры" в бюджете Пенсионного фонда никуда не делись, и как теперь правительство будет 
их латать, непонятно. "Судя по всему, президент пошел на поводу у либерального крыла 
правительства, которое активно поддерживает идею сохранения накопительной части пенсии, 
даже несмотря на тот факт, что сама пенсионная реформа оказалась провалена, дефицит 
Пенсионного фонда приближается к 1,7 трлн рублей (или 3% ВВП), доверие будущих 
пенсионеров к пенсионной системе подорвано, а удельный вес россиян в нетрудоспособном 
возрасте увеличится с 22% сегодня до 30% к 2020 году, что разбалансирует пенсионную 
систему еще больше", — полагает старший аналитик ИК "Риком-Траст" Владислав Жуковский. 

Тем не менее, реальные механизмы решения этой проблемы управления 
государственными финансами существуют. "Дефицит Пенсионного фонда при хроническом 
профиците федерального бюджета (1,4% ВВП по итогам 11 месяцев 2012 года) — это в 
чистом виде бухгалтерская задача, которую должны уметь решать в правительстве. Если 
действительно стоит задача преодоления дефицита, то можно за счет снижения налога на 
прибыль и НДС и одновременного повышения социальных платежей решить данную 
проблему. Причем, ни бизнес, ни государство, ни население не пострадают", — полагает 
Жуковский. 

Так, по его мнению, необходимо в первую очередь отказаться от регрессивной шкалы 
налогообложения доходов и социальных взносов физических лиц, при которой бедные и 
социально не обеспеченные россияне платят за безбедное существование еще 5-10% 
сограждан. По оценке Жуковского, реальная ставка налогообложения россиян с 
ежемесячными доходами менее 1 млн рублей может достигать 43% (13% НДФЛ и 30% 
социальные взносы), тогда как благодаря наличию верхнего и облагаемого предела 
социальных платежей и НДФЛ нагрузка на фонд оплаты труда состоятельной части общества 
не превышает 15%. Кроме того, у сверхбогатых людей, живущих как рантье, налоги вообще 
могут быть ниже 6%, поскольку доходы по ценным бумагам облагаются совершенно по 
другим ставкам. 

Чтобы не задушить в зародыше нарождающийся средний класс, по мнению эксперта, 
суммарную налоговую нагрузку на россиян с доходами менее 200 тыс. рублей необходимо 
снизить до 30%, а для тех, чьи доходы составляют от 200 тыс. рублей до 1 млн, — оставить в 
неизменном виде. 

«Росбалт» 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 06.02.2013 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 30, 1231 ▲ 0, 20 

EUR 40, 6029 ▼ 0, 18 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 
 

 


